

## Se inauguró parrillas y quincho en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario

Escrito por Administrador  
Miércoles, 27 de Septiembre de 2017 00:00

---

{besps}secretariageneral27092017|width=215|height=286{/besps}

El pasado día domingo 24 de septiembre se llevó a cabo la inauguración del sector de parrillas del parque recreativo y polideportivo del bicentenario, donde quedaron habilitados 2 módulos de 4 parrillas para uso gratuito. Además se hizo la apertura e inauguración de la casa del cuidador del espacio verde y el quincho que servirá de recepción de reuniones de autoridades municipales y de instituciones locales.

Para coronar el día, a las 14:30 hs. se largó una fecha del rural bike con edición especial para ciclistas locales organizada en forma conjunta por la Dirección de Deporte y la Asociación de Ciclismo, resultando ganador de la general Jonatan Castro.